

La PAES registra aumento de mujeres seleccionadas

También se incrementó la selección de estudiantes de colegios públicos.

Las autoridades de Educación encabezadas por el ministro Nicolás Cataldo dieron a conocer los resultados de las postulaciones para la admisión universitaria 2024, informando que hubo 150.494 personas seleccionadas, lo que representa un aumento de 5,1% respecto al año anterior.

Uno de los resultados más relevantes fue el aumento del número de mujeres seleccionadas, que creció en 5,4% respecto al año anterior, lo que también se ve reflejado en una mayor presencia en carreras de ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas (STEM por su sigla en inglés),

CIFRA

474

Carreras se sumaron al programa Más Mujeres Científicas, que incidió en el aumento de las seleccionadas.

que llega a 32%, dos puntos porcentuales más que en 2024.

Una de las razones que explicaría ese avance es la aplicación del programa Más Mujeres Científicas (+MC), que busca reducir la brecha de género en estas carreras a tra-



Avance. Mayor presencia femenina hubo en la admisión 2025. AGENCIAUNO

vés de cupos adicionales. En este proceso, 474 carreras se sumaron a la iniciativa, permitiendo que la postulación de mujeres a estos programas aumente en 14% y que 10.211 fueran seleccionadas. También aumentó en 5,7% la selección de estudiantes provenientes de establecimientos públicos, y creció en 7,5% la cantidad de seleccionados de liceos técnico-profesionales.